





TAPA FINAL NEGRO MATE PARA CARRIL MAGNETICO 047-4700 / 047-4701

SKU: 047-4704

Categorías: <u>Accesorios carril magnético</u>, <u>Carril magnético</u>, <u>Sistemas de carril LED</u>



DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO

La **Tapa Final Negro Mate para Carril Magnético Empotrable Profundo** es un **complemento esencial** para cerrar y proteger los extremos de los carriles magnéticos de sistemas empotrables profundos, parte del **Sistema de Carril Magnético**. Fabricada en **plástico resistente** de alta calidad y acabada en **color negro mate**, esta tapa se integra de forma elegante con el carril, ofreciendo un **aspecto profesional y moderno**. Como **novedad en iluminación**, esta tapa final no solo mejora la estética, sino que asegura una instalación limpia y segura en tus proyectos de iluminación empotrada.

Especificaciones clave

- Novedad: Este producto es de reciente lanzamiento, diseñado para complementar el Sistema de Carril Magnético.
- Para Carril Magnético Empotrable Profundo: Compatible exclusivamente con el carril empotrable profundo de





48V del Sistema de Carril Magnético, optimizando el acabado final de la instalación.

- Color: Negro Mate: El acabado en negro mate se adapta perfectamente a ambientes sofisticados y modernos, aportando un toque de elegancia.
- Material: Plástico de alta calidad: Fabricada en plástico resistente, esta tapa garantiza durabilidad y una protección óptima para los extremos del carril.

Aplicaciones

La **Tapa Final Negro Mate** es ideal para todo tipo de aplicaciones de **iluminación empotrada**, tanto en el ámbito doméstico como en espacios comerciales y corporativos, donde la estética y el diseño juegan un papel fundamental. Es perfecta para proyectos en **oficinas**, **tiendas**, **salones de exhibición**, o cualquier área que requiera una iluminación versátil y de alta calidad.

Beneficios y Ventajas

Incluir una tapa final en los carriles magnéticos empotrables aporta un acabado **estético limpio y profesional**, manteniendo los extremos protegidos del polvo y de posibles daños. Al ser parte del **Sistema de Carril Magnético**, estas tapas facilitan la adaptación de la iluminación al entorno y son perfectas para quienes buscan un sistema modular y personalizable que se ajuste a cualquier espacio.

Comparaciones

A diferencia de las tapas de superficie, que se ven expuestas en entornos de alto tránsito y pueden sufrir un desgaste visual, las tapas para carriles empotrables profundos se instalan al ras de la superficie, proporcionando una apariencia discreta y elegante sin sacrificar la seguridad y resistencia. Esto es ideal para aquellos espacios en los que la integración con el diseño del entorno es clave.

Consejos de Instalación

Para una **instalación adecuada** de la Tapa Final Negro Mate, asegúrate de que el carril esté completamente nivelado y libre de residuos antes de colocarla. Instala la tapa cuidadosamente en el extremo del carril y verifica que encaje de manera firme. Estas tapas están diseñadas para facilitar el trabajo del instalador, permitiendo un montaje rápido y un acabado seguro.

Catálogo Sistema de Carril Magnético









GALERÍA DE IMÁGENES





